

Antrag Nr. 18-O-11-0023

CDU

Betreff:

Überholen von Bussen an der Haltestelle Märchenland unterbinden [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Maßnahmen umzusetzen, die das Überholen stehender Busse an der Bushaltestelle Märchenland (stadteinwärts) unmöglich machen.

Begründung:

An der Bushaltestelle stehende Busse verleiten viele Autofahrer zum Überholen über die entgegenkommende Abbiegerspur in die Freudenbergstraße, obwohl hier eine durchgezogene Linie das Überholen verbietet. Vor allem für aus der Freudenbergstraße in die Ludwig-Erhard-Str. einbiegende Fahrzeuge ist bei einem an der Haltestelle stehenden Bus kein Einblick in die Ludwig-Erhard-Str. gegeben. Daher sollte das Überholen durch das Anbringen von Trennschwellen oder ähnlichen Markierungen unmöglich gemacht werden, um Gefahrensituationen mit entgegenkommenden Fahrzeugen zu vermeiden.

Wiesbaden, 04.04.2018